



STADT **LINGEN EMS**

## ❖ **GESTALTUNGSKONZEPT INNENSTADT UND ERHÖHUNG DER AUFENTHALTSQUALITÄT**

Die Erstellung eines „Gestaltungskonzeptes Innenstadt und Erhöhung der Aufenthaltsqualität durch Corporate Identity, Lingen (Ems)“ soll zur Vorbereitung weiterer investiver Maßnahmen in der Lingener Innenstadt dienen.

Auf Grundlage des Konzeptes sollen die herausgearbeiteten Maßnahmen die Aufenthaltsqualität- und Dauer erhöhen und bisher wenig genutzte Plätze und Standorte in der Innenstadt aufgewertet werden. Dabei ist vor allem angedacht, dass durch die individuell auf Lingen zugeschnittenen Gestaltungskonzepte der Bezug zur Historie sowie Charakteristiken der größten Stadt des Emslandes hergestellt wird. Von den stärker frequentierten Eingangsbereichen der Innenstadt ausgehend soll eine gezielte Besuchersteuerung durch entsprechende Beschilderung und Gestaltungselemente erfolgen. Unter anderem kann dies durch neue Möblierung, Begrünung und Beleuchtung erfolgen. Insgesamt soll durch die Maßnahme die Lingener Innenstadt aufgewertet und für Besucher attraktiver gemacht werden, um negativen Effekten aus der Corona-Zeit entgegen zu wirken.



EUROPÄISCHE UNION  
Europäischer Fonds für  
regionale Entwicklung

Als Teil der Reaktion  
der EU auf die  
Covid-19-Pandemie  
finanziert

